

Prix de l'Abonnement — Edition Quotidienne			
1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25
POUR L'ETRANGER	12.15	6.10	3.05



Prix de l'Abonnement — Edition Hebdomadaire			
1 An	6 Mois	4 Mois	3 Mois
POUR LES ETATS-UNIS	\$ 3.00	\$ 1.50	\$ 1.00
POUR L'ETRANGER	4.00	2.05	1.35

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 8 NOVEMBRE 1913

87ème Année

## MEXIQUE

### Le cabinet mexicain soutient Huerta

#### C'EST UNE DECLARATION DE GUERRE.

### HUERTA VA METTRE 500,000 HOMMES SUR LE PIED DE GUERRE.

Dans une rixe Diaz et son adversaire Guerrero sont blessés, celui-ci grièvement.

Le cabinet mexicain décide de soutenir Huerta. — On reconnaît que cette décision équivaut à une déclaration de guerre. — On s'arme.

Mexico, 7 nov. — Le cabinet mexicain a décidé de soutenir le général Huerta et de se préparer à la guerre contre les Etats-Unis. Cette décision fut prise dans une réunion qui se prolongea jusqu'à minuit jeudi; aucun des assistants n'a voulu divulguer ce qui s'y était passé, mais aujourd'hui, la communication suivante a été faite au cabinet: La requête des Etats-Unis, demandant le départ de Huerta a été longuement discutée. Il a été reconnu que son refus de se retirer de la présidence provoquerait l'intervention du gouvernement des Etats-Unis. Le cabinet néanmoins, a décidé à l'unanimité de supporter Huerta dans son refus de résigner ses fonctions, sans s'agrandir pour les conséquences. Après de longs échanges de vues, il a encore été décidé de retarder la réponse finale au gouvernement des Etats-Unis, aussi longtemps que possible.

Ce délai permettra à l'administration mexicaine de se préparer plus complètement pour la guerre. Dans les cercles officiels, cette déclaration du cabinet ministériel est regardée comme une déclaration de guerre. On annonce que M. John Lind est parti de Vera Cruz pour Mexico et cette démarche est considérée comme une tentative suprême de la part du Président Wilson pour éviter la guerre. Il vint à Mexico 24 heures après la dernière entrevue entre Huerta et le chargé d'affaires de l'ambassade des Etats-Unis, M. O'Shaughnessy; cette entrevue avait eu lieu mercredi soir au palais présidentiel et jeudi dans la nuit, on apprit que M. John Lind avait reçu ordre de faire sa seconde visite diplomatique à Mexico.

Dans la pensée de beaucoup, la seconde mission de M. John Lind à Mexico se rapporte à l'annonce que l'on a faite d'une dernière note énergique et finale du Président Wilson à Huerta, celle-ci réclamant l'abdication de Huerta devant l'assemblée du congrès mexicain. On croit généralement que si un dernier ultimatum est envoyé, il sera remis par M. John Lind lui-même.

Diaz reçoit plusieurs coups de poignard. Son agresseur grièvement blessé. La Havane, 7 nov. — Le général Félix Diaz a été arrêté aujourd'hui sous l'accusation d'avoir tiré sur Pedro Guerrero, le jeune mexicain qui fut blessé d'un coup de revolver, dans une altercation qui eut lieu la nuit dernière et au cours de laquelle Félix Diaz fut légèrement blessé. Le général Diaz dit qu'il a donné son revolver à un de ses compagnons après avoir tiré sur Guerrero qui a été sérieusement blessé. Guerrero est celui qui a blessé de coups de poignard le général Diaz.

Les blessures de Diaz sont légères. Notre confrère l'«Item» a reçu teignit dans le dos et pénétra dans l'abdomen. Il a été opéré cet après-midi. Plusieurs journaux havanais ont publié récemment une déclaration du chargé d'affaires mexicain Domingo Napera qui accusait la police cubaine de favoriser les amis du général Carranza. Ce matin, Napera est allé au département d'état de Cuba pour démentir avoir jamais fait pareille accusation. M. F. Rowe met en garde M. Wilson contre les dangers d'une expédition contre le Mexique. M. Frank Rowe, ancien habitant de la paroisse de Jefferson, et qui est actuellement établi à Santa Maria, Texas, a fait beaucoup de voyages au Mexique et connaît très bien le pays. Son opinion peut donc être intéressante à connaître et voici des extraits d'une note qu'il communique au sujet des bruits d'invasion du Mexique qui circulent en s'accroissant de plus en plus: "L'intervention, dit-il, signifierait la perte de 100,000 soldats américains, et des années de guerre de guérillas avant que le pays puisse passer pratiquement sous l'administration des Etats-Unis. Les conditions avec lesquelles nos soldats vont se trouver aux prises dans ce pays ne leur sont pas du tout familières et contrebalanceront la puissance de notre armée, d'où résulteraient de grands sacrifices d'êtres humains". M. Rowe en appelle aux journaux américains pour qu'ils usent de leur influence pour attirer l'attention de l'administration sur les dangers qu'il y a à s'embarquer trop à la légère dans cette entreprise. Il ajoute, qu'en plus, nos troupes auront à combattre aussi bien l'armée des rebelles que celle de Huerta qui vont s'unir contre l'ennemi commun, car les rebelles ne sont pas plus nos amis que ceux qui soutiennent Huerta.

RÉPUBLIQUE-ARGENTINE Le colonel Roosevelt à Buenos Ayres. Buenos Ayres, 7 nov. — Le colonel Roosevelt a passé une journée tranquille, dont la majeure partie a été consacrée à parcourir la ville. Il était accompagné par le maire et par les membres de la légation américaine. Il a été vu la statue de Washington, une musique militaire, qui se trouvait au pied du monument, a joué l'hymne américain. Le président par interim, M. de la Plaza, a donné, en son honneur, un grand banquet qui a été suivi par une réception. JAPON Il renonce à son pays pour échapper à la prison. Tokio, 7 nov. — L'extradition de John Ellis vient d'être refusée par le gouvernement japonais. Ellis est administrateur du «Japan Advertiser». Il avait été arrêté le 13 octobre dernier à la requête de l'ambassadeur américain sous l'accusation de parjure. On dit que les tribunaux de Boston le réclament pour l'enlèvement de sa fille. Comme ce délit ne comporte pas l'extradition, l'ambassadeur avait fait arrêter Ellis sous l'accusation de parjure. Pendant qu'il était en prison, Ellis a manifesté son désir de devenir citoyen japonais pour échapper à l'extradition. VOL DE WHISKEY. Des voleurs, hier soir, ont brisé la porte d'un wagon de marchandises du chemin de fer Queen and Crescent, au pied de la rue Clouet, et ont enlevé 51 bouteilles de whiskey, appartenant à la «Hayner Distillery».

## ANGLETERRE

### Mort d'un illustre savant.

Londres, 7 nov. — Alfred Russel Wallace, un éminent savant anglais, est mort aujourd'hui à l'âge de 91 ans. Le professeur Wallace, le grand vieil homme de science, partage avec Darwin les honneurs d'avoir découvert les premières théories de l'évolution. Ses recherches scientifiques de Wallace datent de l'époque de ses études enfantines, quand étant au collège, il commença une collection de scarabées qu'il compléta ensuite en faisant une expédition au Brésil en 1848.

A l'occasion de son 90ème anniversaire il avait fait la déclaration suivante: "J'en suis arrivé à la conclusion que l'espèce humaine n'a aucunement progressé comme intelligence ou comme morale depuis l'époque primitive la plus reculée des Egyptiens. Tout va aussi mal que possible. Il existe dans nos milieux des maladies horribles qui n'étaient pas connues autrefois. Tout ce qui nous entoure est pourri et plein de vice." Comme on le voit ce grand savant n'avait pas ses contemporains en haute estime.

## Les Grèves d'Indianapolis

Indianapolis, Ind., 7 nov. — Le gouverneur Raiston a dit que la ville d'Indianapolis ne serait pas soumise à la loi martiale, tant qu'il y aurait la possibilité d'arriver à une entente à l'amiable avec les grévistes. Malgré cela la milice de l'état restera en ville tant que l'ordre ne sera pas parfaitement rétabli. Le gouverneur a dit qu'il espérait pouvoir arriver à un arrangement. La principale question était de reconnaître l'union. On a dit que la compagnie n'essayerait pas de faire marcher les tramways sans avis du gouverneur. M. Raiston a fait de nouvelles propositions aux chefs du mouvement ouvrier. Il a demandé que les unions étrangères à celle de la compagnie des tramways restent neutres; que tous les employés qui ne se sont pas livrés à des actes de violence retournent à leur travail; que la marche des tramways soit reprise de suite; que dans le délai de trente jours la compagnie devra étudier les réclamations des employés; et que si aucun arrangement n'est été fait entre la compagnie et les employés, la décision de la commission des services publics de la ville restera sans appel. Les directeurs de la compagnie acceptent toutes ces conditions sauf la première. Les leaders du parti ouvrier n'ont pas encore fait connaître leur opinion.

## La Réforme Monétaire

Divisions parmi les démocrates au sujet de cette question. Washington, 7 nov. — L'administration, en présence de la division qui existe entre les démocrates au sujet de la question monétaire, essaye d'unir les démocrates faisant partie de ce comité des finances. Le bill de l'administration a été fortement amendé par les sénateurs. Les démocrates ont décidé aujourd'hui qu'à moins qu'un bill approuvé par l'administration, ne soit prêt pour lundi, ils feront en sorte pour qu'il y ait une séance secrète du parti démocrate.

## UNE MARI DE 23 ANS PLEURE SON EPOUSE DE 73 ANS

Hartford, Conn., 7 nov. — Mme Lucinda Treat Goddard, âgée de 73 ans, dont le mariage, en 1910, avec Charles F. Goddard, un étudiant de Yale âgé de 20 ans, avait fait beaucoup de bruit à l'époque, vient de mourir. Sa mort est due à une attaque d'apoplexie. Au moment de son mariage, son fils avait essayé de la faire interdire et de faire placer sa fortune, qui est considérable, sous sequestre.

## Le gouvernement vient à l'aide

### D'une troupe de Philippines en détresse en Belgique.

Washington, 7 nov. — Le consul des Etats-Unis à Anvers est en train de faire une enquête au sujet de 15 Philippines qui sont, paraît-il, en panne à Gand, où il figurait dans les attractions de l'exposition. L'impresario qui les avait fait venir n'a pas réussi, et il les a abandonnés. Il leur est dû, disent-ils, plus de huit mois de salaires, et neuf d'entre eux seraient morts, par suite des privations. Le gouvernement va s'occuper de les rapatrier.

## Les débats du Kenner-Orleans

### Nouveaux détails sur la question du tramway interurbain.

Les commerçants de la Nouvelle-Orléans et les directeurs de l'Association de Commerce, sont formellement décidés à réaliser le projet de tramway électrique reliant la Paroisse de Jefferson au centre commercial de notre ville. Ils tiennent à ce que la "ligne directe" proposée par les promoteurs "Kenner-Orleans" soit approuvée par la commission municipale. Le jury de police de la Paroisse Jefferson doit délibérer au plus tôt sur la question du permis de parcours. M. H. Genereux Dufour, représentant un syndicat de tramways interurbains, a soumis certaines propositions au jury de police de Jefferson. Les termes de cette proposition n'ont pas été divulgués. Les promoteurs du projet "Kenner-Orleans" sont anxieux d'obtenir le droit de passage. Ils ont dépensé en démarches préliminaires plus de \$20,000, et ils demandent maintenant aux autorités de la Paroisse Jefferson de leur venir en aide au sujet du droit de passage dans la paroisse. En attendant le dernier mot de l'affaire, la commission municipale est toujours en faveur de la ligne courbe par un vote de 4 contre 1.

## Employés infidèles

### En prison pour avoir dérobé des marchandises à la filature Alden.

Louis Kathman, 4817 Nord Remparts; Stewart Mollie, 3121 St.-Claude; Charles Marx, 1130 Mandeville; Joseph Readean, 421 Mandeville; et Manuel Moynes, 3627 St.-Claude, employés à la filature de coton Alden, au coin Decatur et Marigny, ont été arrêtés hier soir, par le détective Mouney, pour avoir dérobé une grande quantité de produits de la filature. Leurs larcins duraient depuis plusieurs années, et ils ont avoué qu'ils emportaient chez eux les fruits de leurs vols.

## GRAVE ACCUSATION CONTRE DES DETECTIVES

New-York, 7 nov. — Le Dr. Harvey Wiley, ancien chimiste principal de bureau de l'agriculture, pendant qu'il prononçait un discours au dîner de la "Advertising Men's League", a accusé des détectives privés d'avoir pris l'empreinte des serrures des meubles dans lesquels se trouvaient ses papiers personnels, et d'avoir fouillé ces papiers pour rechercher certains documents assez importants. Cet incident a eu lieu il y a environ deux mois. Cette déclaration a causé beaucoup de tonnement et de surprise parmi l'auditoire, et aussitôt après le docteur a parlé d'un autre sujet.

## MORT DU "PERE DE L'APPENDICITIS"

Stockbridge, Mass., 7 nov. — Le Dr. Charles McBurn, un éminent praticien de la ville de New-York, est mort subitement aujourd'hui, dans sa demeure. Il était âgé de 68 ans. Le Dr. McBurney était rentré d'une partie de chasse dans le Maine. Il paraissait être en excellente santé. Quand le président McKinley fut assassiné en 1901, le docteur fut appelé à Buffalo pour soigner l'auguste patient.

## NEW-YORK, 7 NOV. — Le Dr. McBurney avait acquis une grande réputation comme chirurgien, en 1899, en publiant un essai sur les opérations de l'appendicite. Cet essai fit du bruit dans tout le monde savant et lui valut le surnom de "Père de l'appendicite". Cet essai traitait du diagnostic de cette maladie et indiquait le traitement.

On a commencé les travaux préliminaires au dragage du dock de Chalmette; on sait que ces travaux ont été récemment adjugés à une firme de la Nouvelle-Orléans. Le travail des dragues elles-mêmes pourra commencer bientôt. L'inspecteur voyer du premier district donne maintenant toute son attention au système de drainage d'Arabi; il a engagé un grand nombre d'ouvriers pour les employer aux travaux de nettoyage et autres exigés par cette installation. M. Roy est un agent ardemment dévoué au bien-être de Saint-Bernard. Le département des sciences domestiques du Premier Ward et des écoles de Saint-Bernard a été équipé pour cette saison; les travaux ont commencé avec le plus grand succès sous la direction de Mlle Florence Otis comme professeur. Aussitôt que le local nécessaire sera prêt à l'Ecole Corinne, ces cours y seront installés. Le bureau des écoles a aussi l'intention de faire la même installation aux écoles de Borgnemouth et Bencheque. Le président Reuter qui eut l'occasion récemment de visiter les écoles est revenu enthousiasmé des excellentes conditions dans lesquelles il les a trouvées.